

Fructífero intercambio con pobladores de Argelia-La Victoria

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56 - Última actualización: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56

Escrito por webmaster

Visto: 614



De fructífero puede catalogarse el intercambio sostenido entre la dirección de la Asamblea del Poder Popular, el Consejo de la Administración y el Partido Municipal, entre otros directivos y representantes de las organizaciones de masa con electores del Consejo Popular Argelia Libre-La Victoria.

Entre las principales preocupaciones expuestas por los electores de estas demarcaciones se encuentran los horarios del transporte público hacia la zona, situaciones con el pan y otros productos de harina, las irregularidades con el abasto de agua en la zona de la loma del Colony, donde residen cerca de veinte familias y la necesidad de recuperar el parque infantil en Argelia.

De manera general se reconoció el adecuado enfrentamiento a la

pandemia, al punto que ningún poblador ha contraído el virus; de igual manera los pobladores elogiaron la estabilidad de los productos en los kioscos pertenecientes a las tiendas recuperadoras de divisas, donde

Fructífero intercambio con pobladores de Argelia-La Victoria

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56 - Última actualización: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56

Escrito por webmaster

Visto: 614

~~se venden productos básicos y su organización que ha contrarrestado las indisciplinas.~~



Fructífero intercambio con pobladores de Argelia-La Victoria

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56 - Última actualización: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56

Escrito por webmaster

Visto: 614



Fructífero intercambio con pobladores de Argelia-La Victoria

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56 - Última actualización: Viernes, 16 Octubre 2020 17:56

Escrito por webmaster

Visto: 614

